

Comité de santé et sécurité de la RCN
Procès-verbal de la réunion du 18 juin 2014
Bureau régional d'Ottawa

Présences

Vicki-Lynn Smith, présidente (SEI)

Marc Beland (REP.)

Dennis Mah (UEDN)

Steve Sharma (SNS)

Denise Camus (SEIC)

April Malhotra (SNS)

Gary Bosloy (UEDN)

Carol Istvandi (SEI)

Behiye Cinkiuç (SEEN)

Ouverture

Vicki-Lynn Smith ouvre la séance à 17 h 45.

Adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est approuvé.

Procès-verbal de la réunion précédente

L'adoption du procès-verbal de la dernière réunion est reportée à la prochaine séance en septembre.

Mot de bienvenue

Vicki-Lynn souhaite la bienvenue à tous et accueille les nouveaux membres.

Nouveau point – Comité consultatif du CTC

Larry Rousseau cherche des volontaires pour faire partie du Comité consultatif du CTC. L'information n'est pas encore disponible, mais le Comité pourrait se réunir deux fois par année, à Ottawa. Le mandat serait probablement de trois ans. On devrait connaître les dates de réunion à l'automne 2014 – Vicki-Lynn se porte volontaire.

C-4

Le projet de loi C-4 entrera en vigueur le 31 octobre 2014, selon les renseignements publiés dans la Gazette du Canada.

Formation

C-4 et la santé et sécurité – le 18 octobre 2014 – Bilingue

CSPAAT – novembre 2014. Objectif : comprendre ce qu'il faut faire et ne pas faire lorsqu'un employé se blesse, tant du point de vue de la gestion que du personnel.

Obligation d'adaptation – possibilité de cours avancés à l'automne/hiver.

Système général harmonisé (anciennement le SIMDUT) – pourrait être offert à l'automne/hiver.

Marc fournit des dépliants sur les congés de maladie, le syndicat, etc. aux fins de distribution.

Marc examinera la possibilité d'offrir d'autres cours à l'automne/hiver 2014, selon l'intérêt.

**Rappel aux membres concernant la participation aux nouveaux cours.

On prévoit offrir un cours plus approfondi en santé et sécurité afin d'examiner à fond différents sujets. Détails à suivre.

Vicki-Lynn nous demande de réfléchir à un court atelier que l'on pourrait offrir à l'automne sur un sujet donné, possiblement en soirée ou le samedi. Elle invite les membres à consulter leurs sections locales pour savoir s'il y a des sujets qui les intéressent.

Prochaine réunion

Le 17 septembre 2014 – (Gatineau)

Levée de la séance

La séance est levée à 18 h 23.